

# ニュース NEWS な PHOTO フォト

4/2.4/8  
木 水

## 春の訪れ 町内の桜が咲き誇る

3月末から4月上旬にかけて町内の桜が咲き、春の訪れを告げました。

新生活の門出を祝うかのように咲き誇った桜は、役場や、学校、保育園、神社などの周辺を優しいピンク色に染めていました。



## 新しい園生活の始まり 4/3 金 南部保育園入園式・進級式

南部保育園で入園式・進級式が行われ、園児82人が新しい生活を迎えました。

ホールで行われた入園式では、園児17人とその保護者が参加し、園長先生から「お友達とたくさん遊んだり、自分のことは自分で行ったり、いろいろな力をつけていきましょう」と挨拶がありました。

新3歳児クラスの野々山成青くんは「部田公園で散歩をしたい」と新しい生活を楽しみにしていました。

## 小学校入学式 4/6 月 町内で435人が新小学一年生

町内の全小学校で行われた入学式。

兵庫小学校の中村颯月さんは「計算が好きなので、もっと算数を勉強したい」、白石海磨さんは「友達とドッジボールをして遊びたい」とそれぞれが大きな期待とランドセルを背に入学しました。

また、今年も株式会社東郷製作所から新小学一年生に黄色の安全帽子が贈られました。

